

El exalcalde de Los Ángeles confirmó hoy su nuevo rol en la corporación forestal, pocos días después de finalizar su mandato.

Pia Oliva Moscoso  
prensa@latribuna.cl

# Esteban Krause pone fin al misterio y asume como director regional de Conaf en Biobío

Con la publicación de una foto de fines de los '80 con su hija Loreto y Forestín en su cuenta de Instagram, Esteban Krause despejó las dudas sobre el cargo que ocuparía a contar de este lunes 9 de diciembre. Finalmente, asumió como director regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), cargo que estaba vacante desde la reciente salida de Rodrigo Jara, el pasado 25 de noviembre.

Krause ya había usado esa misma red social para comunicar que sus vacaciones serían breves (había dejado la alcaldía el jueves 5), ya que el lunes asumiría nuevas funciones, aunque tendiendo un manto de misterio sobre dichas tareas.

Dicha referencia causó todo tipo de comentarios y conjeturas a nivel político local, debido a que se especuló que podría asumir la delegación presidencial provincial o alguna seremía de Gobierno.

Esteban Krause Salazar dejó la semana pasada la alcaldía de Los Ángeles, cargo que detentó por 12 años debido a la imposibilidad de reelegirse, para entregárselo a su correligionario José Pérez Arriagada (ambos son militantes del Partido Radical).

Sin embargo, su punto de partida en el servicio público cuando, como ingeniero forestal recién egresado de la Universidad Austral de Chile (Valdivia), comienza a trabajar en 1998 en la Conaf de la provincia de Biobío.

A mediados de los '90 escaló a jefe provincial de la Conaf y entre 2000 y 2001 fue director regional del mismo organismo. Sin embargo, a fines de diciembre de 2001, fue designado como gobernador provincial de Biobío. Dicho cargo lo asumió durante el mandato del Presidente Ricardo Lagos y continuó durante la gestión de Michelle Bachelet, siendo la única autoridad en el país que permaneció en sus funciones en dos jefaturas de Estado.



En 2012 se presentó y fue elegido alcalde en las elecciones municipales por la comuna de Los Ángeles, cargo que ocupó por 12 años gracias a dos reelecciones.

## DIRECTOR REGIONAL DE LA CONAF

Tras oficializarse su nom-

bramiento, Esteban Krause manifestó su entusiasmo por el desafío que implica este nuevo rol en la Conaf. "Sin duda que es un tremendo desafío y espero, desde la experiencia en el área pública, ser un aporte en todo lo que está realizando la Corporación, principalmente en el área de la prevención y el combate de los incendios forestales. En CONAF regional hay un grupo de trabajadoras y trabajadores con una enorme experiencia que, sin duda, será fundamental para la gestión que todas y todos juntos desarrollaremos".

y el combate de los incendios forestales", comentó.

Asimismo, destacó el valor del equipo de profesionales del organismo regional: "En Conaf regional hay un grupo de trabajadoras y trabajadores con una enorme experiencia que, sin duda, será fundamental para la gestión que todas y todos juntos desarrollaremos".

